



Por la izquierda, en primera fila, Elena Martín, Alberto Estrada, Patxi Perurena, Janel Cuesta, Tasi del Reguero, Cristina Liñero y Lisardo Argüelles. DAMIÁN ARIENZA

## «La bandera del COI está aquí para reconocer oficialmente a Agustín Antuña»

**El Grupo Covadonga acoge el homenaje de la Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta al referente del deporte fallecido el mes pasado**

**CARLOS AMADO**

GIJÓN. Por si alguien tuviera alguna duda de la pertenencia de Agustín Antuña al movimiento olímpico internacional, Patxi Perurena, expresidente de la Federación Internacional de Piragüismo y actual presidente de la asociación internacional The World Games, se encargó ayer de disiparla. «He querido que la bandera oficial del COI, al que yo represento como miembro de su comité ejecutivo, esté hoy aquí para reconocer a Agustín Antuña como miembro del movimiento olímpico internacional», clamó Perurena, durante su intervención en el homenaje que la Aso-

ciación de Amigos de Dionisio de la Huerta organizó en recuerdo de este referente gijonés del deporte, fallecido el mes pasado. «Agustín tenía un amor, el olimpismo, que más que un amor era una religión», remarcó Perurena. El acto se celebró en el salón de actos del Grupo Covadonga, que se llenó de reconocidas caras del deporte asturiano, entre ellos amigos de Antuña, como el expresidente del Grupo Janel Cuesta y Manolo Fonseca, que fue secretario general del Comité Olímpico Español y director deportivo de los Juegos Olímpicos de Barcelona 92.



Agustín Antuña

La vicepresidenta primera del Grupo Covadonga, Elena Martín, abrió el turno de intervenciones para recordar la vinculación de Agustín Antuña con el club «desde 1967, como deportista, socio activo hasta el último momento». Martín quiso destacar la postura de Agustín Antuña en la época en que fue directivo del Grupo favorable «a la admi-



Juan Manuel Feliz, presidente del CODIS, entre los asistentes. D. ARIENZA

sión de mujeres y niños en la entidad, con lo que aportó una vi-

**Alberto Estrada: «No era uno más en el mundo del deporte, era el mejor, un auténtico estudioso y para nosotros significó mucho»**

sión renovadora».

Alberto Estrada, presidente de la Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta, aseguró que Antuña «no era uno más en el mundo del deporte, era el mejor, un auténtico estudioso y para nosotros significó mucho».

Emocionado al recordar a un amigo, Manolo Fonseca quiso compartir «uno de los momentos más emotivos que pasé con él». Reme-

moró Fonseca una conferencia a 200 estudiantes del Colegio Miliayo en el Teatro Riera de Villaviciosa, que compartieron y repasó anécdotas de aquel encuentro.

**Anécdotas con Janel Cuesta**

El veterano Janel Cuesta también tiró del amplio anecdotario que conserva con «un chaval que conocí cuando tenía 13 años». Contó el exdirigente del Grupo vivencias de cuando «íbamos al único gimnasio que había en Gijón» y las que le había contado Antuña de sus aventuras por Moscú «cuando tenía que llamar a EL COMERCIO para contar lo que pasaba en los Juegos». «También lo animé a que se presentara a presidente del Grupo cuando acababa yo, pero me dijo que después de todos los palos que me habían dado a mí...», confesó Cuesta entre risas. El homenajeado póstumo fue vicepresidente de la entidad.

Entre los asistentes estaban el presidente de la Federación Española de Piragüismo Javier Hernanz, el presidente del Comité Organizador del Descenso del Sella (CODIS) Juan Manuel Feliz, el exdirector regional de Deportes Daniel Gutiérrez Grandá, Ramón Gallego, Enrique Tamargo, Alfonso Rodríguez Allén, Pedro Barbillón, Alberto Ancizu, Toño Migoya, Javier García Cuesta, Marcelo Palacios, Vicente Vázquez Canónico y Ramiro Fernández, entre otros.

**EN BREVE**

**LITERATURA**

**Presentación del libro sobre Antonio Camacho**

L. F. Enrique Loredo, profesor en la Facultad de Comercio, presentó ayer su libro sobre la vida del que fue una destacada figura en la vida cultura, social y política del Gijón de principios del siglo XX.



Loredo con Ramón Alvargonzález y Levi Pérez. SIMAL

**HOSTELERÍA**

**Unión para defender y promover la cerveza**

E. C. Nueve establecimientos hosteleros situados entre las calles Marqués de Casa Valdés y Premio Real han constituido la asociación Milla Cervecera, cuyo fin último es que «Gijón cuente con una zona cervecera identificada». Los establecimientos prevén organizar eventos gastronómicos y culturales.



Presentación de la Milla Cervecera. DAMIÁN ARIENZA